



Der israelischen Armee ist es in Zusammenarbeit mit dem Inlandgeheimdienst und der Luftwaffe gelungen, in der Nacht auf Montag zwei weitere Geiseln im Gazastreifen zu befreien. Gerettet wurden gemäss dem israelischen TV-Sender i24 News bei der Aktion mit dem Namen «Golden Hand – Goldene Hand» ein 60-jähriger und ein 70-jähriger Mann aus dem Kibbuz Nir Ithzak.

Sie waren zusammen mit drei weiteren Familienangehörigen am 7. Oktober 2023 von der Hamas entführt worden. Die beiden Geretteten wurden mit einem Militärhelikopter in ein Spital in Tel Aviv geflogen; gemäss den Ärzten befinden sie sich in gutem Zustand.

Die Operation fand kurz vor 02.00 h nachts in Rafah bei der ägyptischen Grenze statt. Rafah ist die einzige Stadt in Gaza, die noch von Hamas kontrolliert wird. Im Verlauf der Aktion wurden gemäss Angaben der israelischen Armee 20 Terroristen getötet und ein israelischer Soldat wurde verwundet.